

## Presse-Information

Nürnberg, den 24. September 2024

### **Christine Kaaz neu im NÜRNBERGER Konzernvorstand**

**Die Vorstandssprecherin der NÜRNBERGER Allgemeine Versicherung (NAV), Christine Kaaz, ist mit sofortiger Wirkung in den Konzernvorstand berufen worden. Sie ist dort für die Schadenversicherung zuständig und löst Peter Meier ab, der nach 43 Jahren NÜRNBERGER in den wohlverdienten Ruhestand trat.**

Christine Kaaz (46) war seit 1. Juli Vorstandssprecherin der NAV und designierte Konzernvorständin. Zuvor verantwortete sie als Chief Underwriting Officer das globale Schaden- und Unfallgeschäft der ERGO-Gruppe. In dieser Rolle leitete sie unter anderem die globale Portfolio-Steuerung, Produkt-Management, Aktuariat und Rückversicherung. Die Volkswirtin und Journalistin verfügt über 20 Jahre Erfahrung in der Versicherungsindustrie.

Als ihre vordringlichste Aufgabe sieht Christine Kaaz, die NAV und das gesamte Schaden-/Unfall-Segment der NÜRNBERGER vor dem Hintergrund der aktuellen Herausforderungen von Klimawandel und Inflation profitabel und zukunftsfähig zu machen. „Unser oberstes Ziel ist, die Schaden- und Unfallversicherung wieder in die schwarzen Zahlen zu bringen. Nur so bieten wir unseren Kunden nachhaltige finanzielle Stabilität. Wer sich auf den Präventionsversicherer NÜRNBERGER verlässt, schätzt ein gesundes und auch finanziell nachhaltig agierendes Unternehmen. Dafür sorgen wir“, betont Christine Kaaz.